

Medienmitteilung der Neue Heimat Tirol

NHT investiert 27,4 Mio. Euro im Bezirk Landeck

LANDECK (07.02.2017). Die Neue Heimat Tirol (NHT) zählt mit mehr als 18.000 Wohneinheiten mittlerweile zu den führenden Wohnbauträgern in Österreich. 2016 wurden 479 neue Wohnungen fertiggestellt. In den nächsten Jahren sind weitere 3.200 Wohneinheiten in ganz Tirol geplant. Das entspricht einem Bauvolumen von 550 Mio. Euro. Pro Jahr setzt Tirols größter gemeinnütziger Wohnbauträger mittlerweile Projekte im Umfang von 120 Mio. Euro um.

1.001 NHT-Wohneinheiten in Bau

2016 befanden sich erstmals 1.001 NHT-Wohneinheiten zeitgleich in Bau. „Das ist ein absoluter Rekordwert und unterstreicht das enorme Bauvolumen der NHT. Durch eine gute Akquise ist unsere Pipeline an Neubauprojekten auch in den nächsten Jahren prall gefüllt“, berichtet Markus Pollo. Der studierte Architekt und Betriebswirt ist seit 1. Jänner 2017 neuer kaufmännischer Geschäftsführer bei der NHT.

Für den Bezirk Landeck wurde am Donnerstag eine Vorschau über die aktuellen und geplanten Projekte gegeben. „Derzeit sind im Bezirk Projekte mit einer Gesamtinvestitionssumme von 27,4 Mio. Euro in Bau bzw. in Bauvorbereitung. Neben unseren aktuellen Baustellen in Fließ, Galtür, St. Anton und Tösens wollen wir vor allem im Zentralraum Landeck und Zams mehrere interessante Projekte mit über 80 neuen Wohnungen realisieren.“

Wohnprojekte von Fließ bis St. Anton

In der Gemeinde Fließ finalisiert die NHT gerade eine Wohnanlage mit zwölf Mietwohnungen mit Kaufoption samt Tiefgarage. Die Übergabe soll in Kürze erfolgen. In Galtür entstehen derzeit zwei Wohnhäuser mit 17 Eigentumswohnungen. Auch hier ist die Fertigstellung noch vor dem Sommer geplant. Ebenfalls zügig voran schreiten die Bauarbeiten beim „Haus des Lebens“ in St. Anton, ein regionales Vorzeigeprojekt mit 13 Einheiten für betreubares Wohnen.

In Tösens erfolgt demnächst der Spatenstich für den zweiten Bauabschnitt mit neun weiteren Mietwohnungen mitten im Dorfczentrum. Weitere Projekte sind in Pettneu (25 Wohnungen) und Fließ (zwölf Wohnungen) geplant. Gleich drei Projekte mit 67 Wohneinheiten möchte die NHT heuer in der Stadtgemeinde Landeck angehen. Das Gesamtinvestitionsvolumen beträgt rund zehn Mio. Euro. In Zams soll 2017 unterdessen der Startschuss für den fünften und letzten Bauabschnitt zur Neugestaltung der Südtiroler Siedlung erfolgen. Es sind 30 neue Wohnungen geplant.

Bildunterschrift (Fotonachweis: NHT):

Die neue NHT-Geschäftsführung: Hannes Gschwentner und Markus Pollo.

Für weitere Informationen:

Hannes Gschwentner
Tel.: 0512 3330 162
E-Mail: gschwentner@nht.co.at

DI. Mag. Markus Pollo
0512 3330 167
pollo@nht.co.at